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【一問一答方式】 

 柳 瀬 秀 明 議員 

 

 

 

１ ＩＣＴ教育における子供が安心して学べる環境の整備について 

（１）ＩＣＴ化による目の健康について 

（２）発達性読み書き障害の対応について 

（３）子供の自殺防止対策について 

 

 

 

２ 帯状疱疹ワクチンの接種費用助成について 

 

 

 

３ ＬＧＢＴ等性的少数者の人権を尊重する取組について 

（１）パートナーシップ宣誓制度導入について 

（２）ファミリーシップ宣誓制度導入について 
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【一問一答方式】 

 浅 本 輝 明 議員 

 

 

 

１ 「下松市地域公共交通計画」について 

（１）「下松市地域公共交通網形成計画」の検証結果 

（２）「下松市地域公共交通計画」における課題 

  ① 市民の移動手段確保のための財政支出 

② 実情に応じた多様な輸送資源の活用 

③ 地域公共交通ネットワークの再構築（リ・デザイン） 

 

 

 

２ 「社会課題対応型都市公園機能向上促進事業」について 

（１）恋ヶ浜緑地公園整備事業 

  ① にぎわいの創出、防災カフェの開設 

② 官民連携によるマーケットの誘致 

（２）地域の価値を高める「使われ活きる公園」 

  ① グリーンプラザの子どもと一緒にくつろぐ公園 

② 地域交流センター親水池の水辺で遊べる公園 

③ 天王森公園の歴史的史跡が学べる公園 

④ 来巻農業公園の農作業体験ができる公園 
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【一問一答方式】 

 守 田 文 美 議員 

 

 

 

１ ふるさと納税の現状と今後の課題について 

 

 

 

２ 企業版ふるさと納税の現状と今後の課題について 

 

 

 

３ 市に対する遺贈支援について 

 

 

 

４ 下松市奨学金貸付基金について 
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【一問一答方式】 

 三 浦 徹 也 議員 

 

 

 

１ 子どもを健やかに育む環境について 

（１）減少傾向にある子ども会の現状について 

（２）市の関わり方について 

（３）今後の課題について 

 

 

 

２ 部活動の地域移行について 

（１）検討の進捗状況について 

（２）正確な情報提供について 
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【一問一答方式】 

 田 上 茂 好 議員 

 

 

 

１ 公共交通政策について 

 

 

 

２ 義務教育における学校給食費無償化について 

（１）給食費負担の現状について 

（２）食育に絡む給食は教育の一環であることについて 
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【一問一答方式】 

 山 根 栄 子 議員 

 

 

 

１ 市民の健康を考える。 

（１）健康くだまつ２１～第三次下松市健康増進計画・第三次くだまつ食育推進

計画を受けて 

① 推進計画に対するこれまでの取組の評価と今後の事業計画について問う。 

  ② 下松市民の健康の問題点・課題と今後の取組は 

（２）新型コロナウイルス感染症が引き起こした健康被害状況と今後の対応につ

いて 

 

 

 

２ 青木線の危険箇所について 

（１）住民の危険と感じる区域に対しどう取り組んでいくか。 
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【一問一答方式】 

 堀 本 浩 司 議員 

 

 

 

１ 将来にわたって住みよさを実感できるまちの実現を目指して 

（１）下松市人口減少対策の集中強化指針について 

  ① スケジュールについて 

  ② 人口減少対策集中強化プランの実施について 

（２）女性の移住・定住を促すジェンダー政策について 

 

 

 

２ 学校教育について 

（１）いじめ対策について 

  ① 本市の状況について 

  ② 警察との連携について 

（２）不登校対策について 

  ① 本市の状況や取組について 

  ② ＣＯＣＯＬＯプランの取組について 

 

 

 

３ これからの自治会活動の在り方について 
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【一問一答方式】 

 近 藤 康 夫 議員 

 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症の後遺症で苦しむ市民への対応について 

（１）実態を把握しているか。 

（２）どのように寄り添うべきか。 

 

 

２ 天王森古墳の今後の展開と課題について 

（１）レーダー調査の結果報告について 

（２）巫女埴輪・家形埴輪の市内での展示は、どうするか。 

（３）京都移転した文化庁への本市職員の派遣を検討すべきでは、ないか。 

 

 

３ 中学校の休日の部活動の段階的な「地域移行」の準備状況について 

（１）司令塔の役割は、どこが担うのか。 

（２）教員の働き方改革に資することになるか。 

（３）安心して子育てができる環境づくりにつながるか。 

（４）現場教員の意向は、どうか。 

（５）保護者の受け止め方は、どうか。 

（６）生徒は、どう考えているか。 

 

 

４ 児童広場の現状と課題について 

（１）遊具がある広場と、全くない広場があるのは、なぜか。 

 

 

５ ＧＩＧＡスクール構想の現状と課題について 

（１）１人１台の端末から、個人の教育データを収集し、分析、最適な結果を、

一人一人にフィードバックする個別最適化された学びの実現を達成できてい

るか。 

（２）克服すべき課題は、何か。 
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【一問一答方式】 

 斉 藤 マリ子 議員 

 

 

 

１ 小中学校の教員の働き方改革について 

（１）教員の仕事内容について 

（２）中学校の部活について 

（３）スクールロイヤーの導入について 

 

 

 

２ 誰一人取り残さない障害者自立支援について 

（１）障害者福祉施設における就労支援について 

（２）ＮＰＯ法人との連携について 
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【一問一答方式】 

 森  良 介 議員 

 

 

 

１ 地域包括ケアシステム構築について 

（１）地域包括ケアシステム構築の現状と今後について 

  ① 地域包括支援センターを直営型とする理由は何か。 

  ② 地域ケア会議の状況について 

（２）地域活動支援ネットワークの状況について 

① 介護保険外のサービスの提供（地域互助）についての構築状況 

② 地域への影響をどのように考えるか。 

③ 介護保険の独自サービスについて 

④ ２０２５年に向けてのこれからの取組 

 

 

 

２ インターネット環境整備の進捗状況について 

（１）補助金の見込み、環境整備見込みについて 
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【一問一答方式】 

 渡 辺 敏 之 議員 

 

 

 

１ 「住みよさを向上させる」ための施策の充実を求めて 

（１）公集小校区における学童保育所の不足を早期に解消することについて 

（２）子どもの医療費を無料化する対象を、高校生まで拡大することについて 

（３）恋路の温水プールの再開に向けた現時点の状況について 
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【一問一答方式】 

 木 原 愛 子 議員 

 

 

 

１ 新生児聴覚スクリーニング検査費用の助成について 

 

 

 

２ 熊などの野生動物対策について 

 

 

 

３ インクルーシブ公園を含む今後の公園整備について 

 

 

 

４ ＬＧＢＴＱ＋の理解促進・パートナーシップ制度の導入について 
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【一問一答方式】 

 永 田 憲 男 議員 

 

 

 

１ ３年にわたるコロナ禍が収束に向かう過程において、地域経済の現状をどの 

ように分析し、行政としてどのような支援ができるのかを問う。 

（１）新しい経済対策は打つのか。 

（２）地元企業の２４０億円投資が地元経済の大きな牽引役となるように考えら 

れる中、行政に支援できる事はあるかを問う。 

 

 

 

２ ２次の観光振興ビジョンは、１次の成果をどのように分析し作成されたのか

を問う。 

（１）コロナ禍の中、１次のビジョンの目標は達成されたのか。 

（２）笠戸島ハイツの跡地利用について問う。 
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【一問一答方式】 

 磯 部 孝 義 議員 

 

 

 

１ 「静かなる有事」人口減少対策待ったなし 

（１）下松市まち・ひと・しごと創生総合戦略の効果検証等について 

  ① これまでの総合戦略の効果について 

  ② 第２期総合戦略（２０２０年３月）策定時からの状況変化について 

（２）人口動態の現状と課題について 

  ① 人口減少傾向となった要因について 

  ② 人口減少による市政への影響について 

（３）下松市人口減少対策の集中強化指針について 

  ① 「指針の柱」の展開について 

  ② 「人口減少対策集中強化プラン」の進め方について 

 

 


